

Dank an die:



Unterstützend wirken mit:



Auf Initiative der Laufsportgemeinschaft Ascania Aschersleben e.V. und der Stadtwerke Aschersleben GmbH

Wann: Donnerstag, 29.04.2010

Start: 7.00Uhr

Gaensefurther Schlossbrunnen

Ziel: ca. 16.30 Uhr

Stadtwerke Staßfurt GmbH

Athenslebener Weg 15

Wer: Laufsportler aus Aschersleben, Staßfurt und Bernburg

Was: Grußbotschaften werden über **70 km** von den Stadtwerken Staßfurt zu den Stadtwerken Bernburg und Aschersleben getragen.

Wie: Ascherslebener Sportler treffen sich mit Läufern aus Staßfurt und Bernburg bei der Gaensefurther Schlossbrunnen Wüllner GmbH und joggen gemeinsam zur Stadtwerke Staßfurt GmbH. Nach Empfang der Grußbotschaften für die befreundeten Stadtwerke, führt es die Läufer, begleitet von Verpflegungs- und Transportfahrzeugen, über Nienburg zu der Stadtwerke Bernburg GmbH. Frisch gestärkt durchqueren die Läufer dann Osmarsleben, bevor mit dem Besuch der Eine-Terrassen auf dem LAGA-Gelände in Aschersleben ein weiterer Höhepunkt des Laufes erreicht sein wird. Die letzte Etappe führt zurück zu den Staßfurter Stadtwerken. Ein Buffet vom Staßfurter Speiseservice RiRo verwöhnt die Läufer nach dieser Herausforderung.

Teilnehmerhinweis: Versicherungsschutz über den Veranstalter ist ausgeschlossen!

Laufsportgemeinschaft Ascania
Aschersleben e.V.



5. STADTwerkeLAUF durch unseren SALZLANDKREIS

Durch unseren neuen Landkreis werden am 29. April 2010 Grußbotschaften und Staffelstäbe von Gänsefurth über Staßfurt und Bernburg nach Aschersleben und wieder zurück nach Staßfurt getragen, um den Zusammenhalt der Bürger in unserem Salzlandkreis zu bekunden.



Ansprechpartner:

Gaensefurther Sportbewegung e.V.

Sabine Börner

Tel.: 03925 960113, 03925 287740

E-Mail: sab.boerner@t-online.de